

Diagonales : De catastrophes en paradoxes

16-03-2011

A l'annonce de la menace d'une catastrophe nucléaire, la bourse de Tokyo a dévissé, entraînant dans son sillage les autres places mondiales, avant de se redresser partiellement. Alors que la société civile tardait à prendre la mesure des risques, les traders les ont immédiatement intégrés.

On reproche aux marchés financiers de cultiver le mystère et d'être déconnectés de la réalité. Dans le cas présent, ils ont devancé la géologie et la physique des particules. A tort, espère-t-on.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com